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««  Dieu a tellement aimé le monde…Dieu a tellement aimé le monde…  »»
ême  si  parfois  les  lectures  de  la  Messe  sont  plus
courtes que d’habitude, elles peuvent être cependant
tout à fait appropriées. Le message de l’apôtre Paul

dans la  deuxième lettre  aux  Corinthiens  rejoint  ce  que nous
célébrons ce matin : la “Profession de foi”. Ce sont d’excellents
conseils qui nous sont adressés : « Soyez dans la joie, cherchez
la   perfection,   soyez   d’accord   entre   vous,   vivez   en   paix… »
Nous avons d’ailleurs commencé cette célébration par une sa-
lutation de ma part qui reprend les mots de saint Paul : « Que
la grâce du Seigneur Jésus Christ, l’amour de Dieu et la com-
munion du Saint-Esprit  soit  avec  vous. » C’est  un peu plus
long qu’un simple “bonjour”, et c’est aussi beaucoup plus pro-
fond. Célébrer la “Profession de foi”, c’est reconnaître que nous
avons  découvert  quelque  chose  du Dieu  d’Amour,  Celui  que
Jésus appelle “Père”. Ceci suppose quelques conséquences pra-
tiques, comme celles énoncées par l’apôtre Paul. Aujourd’hui, il
y a de la joie dans les cœurs, non seulement parce que c’est la
“Fête des mères”, mais aussi  par ce qui nous réunit  mainte-
nant, une occasion de plus pour essayer de mieux découvrir le
visage de ce Dieu que nous reconnaissons et qui se fait connaî-
tre par Jésus.
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C’est aussi un message de la part de Jésus que nous rece-
vons, puisque c’est lui qui prononce les paroles que nous avons
entendues :  « Dieu a tellement aimé le monde qu’il  a donné
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde
pas,  mais  obtienne  la vie  éternelle. » Sous des dehors assez
simples, il est possible que ces propos nous semblent un peu
obscurs  ou  brumeux.  Qu’est-ce  que  cette  « vie   éternelle »
qu’évoque Jésus ? Il l’explique lui-même dans le même Évangi-
le selon saint Jean :  « La vie éternelle, c’est qu’ils te connais-
sent,   toi   le   seul  vrai  Dieu,  et  celui  que   tu  as  envoyé,  Jésus
Christ » (Jn 17, 3). Voilà résumé en quelques mots ce qui nous

réunit aujourd’hui. Peut-être que nous en savons un peu plus
sur Jésus et son Père au terme de quatre années de catéchisme.
Nous  n’en  finissons  jamais  néanmoins  d’apprendre  et  de
connaître.  Cette  “Profession  de  foi”  n’est  qu’une  étape  dans
notre vie de chrétiens, qui demande à être alimentée, nourrie,
approfondie, tout au long de notre vie. Nous avons sans doute
fait quelques progrès, mais il en reste bien d’autres qui nous
attendent, si nous le voulons bien.

Comment éprouver cet amour immense de Dieu que Jésus
nous fait découvrir peu à peu, en nous donnant aussi son Es-
prit ? Une des manières de le découvrir, c’est de savoir nous
réunir  entre  chrétiens  pour  le  prier,  pour  le  célébrer,  pour
mieux le connaître afin de le faire connaître à notre tour. C’est
la mission que nous avons reçue au jour de notre Baptême, et
que nous ne pouvons mener à bien qu’en prenant appui les uns
sur les autres. Nous avons besoin les uns des autres pour voir
ce qui est loin de crever les yeux, pour entendre ce qui ressem-
ble plus à un murmure qu’à un tintamarre tonitruant. On dit
que la Messe, l’Eucharistie est un repas. Mais il peut sembler
bien modeste dans les apparences. Un peu de pain, quelques
paroles venant  de la  Bible,  voici  ce  qui  nous  est  offert  pour
vivre notre vie de chrétiens à plein. Ceci peut sembler bien mo-
deste et insuffisant. Mais pour découvrir quelque chose de la
Présence de Jésus dans nos vies, il est essentiel de nous réunir
pour cela, car, comme Jésus le dit lui-même, « quand deux ou
trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d’eux » (Mt
18,  20).  Oui,  Jésus  est  présent  là,  maintenant,  au  milieu de
nous, parce que nous sommes réunis en son nom.

Aujourd’hui, nous fêtons la Sainte Trinité. C’est une chan-
ce que cette fête coïncide avec celle de la “Profession de foi”, car
cette fête nous “donne à voir”  quelque chose du Mystère du
Dieu, Père, Fils et Saint-Esprit, qui est tout Amour. Et si nous
croyons  en  ce  Dieu  d’Amour,  il  nous  revient,  comme  Jésus
nous y invite, de nous aimer les uns les autres comme il nous
aime (cf.  Jn 15,  12).  On peut deviner  que cette  mission que
nous recevons, c’est pour toute la vie, au jour le jour…


